
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

telale# 89 dér06/07/2021

L'anno duemiiaventuno, il giorno sei del mese di Luglio, alle ore 19.00, si è riunita la 11 Commissione Con

siliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

1) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovi-

vaìstico nella sede delTEsa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai

sensi dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.ll;

2) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

3) Lavori per la realiz2:azione dei nuovo ponte di Caldera crollato a seguito delTalluvione del 22/11/2011.

4) Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021;

8) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

Miano Sebastiano Presidente ASSENTE

Bartololta Fabiana Vice Presidente ore 19:15 ore 20:15

Campo Raffaella Componente ore 19:15 ore 20:15

Giunta Carmelo Componente ore 19:20 ore 20:15

Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE

Pino Tommaso Componente ore 19; 20 ore 20:15

Torre Ilenia Componente ore 19: 30 ore 20:15

Presiede la seduta 11 Vicepresidente Bartololta che, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle

ore 19:20. Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Campo.

La Commissione prende in esame il punto 4 all'ordine del giorno e prosegue con l'analisi del programma tri

ennale dei Lavori pubblici. In particolare si prende visione dell'allegato D .

Alle ore 19.30 entra il Consigliere Torre.

Si dibatte sui Lavori di Riqualificazione del centro urbano della Via Roma. In particolare, Ì Consiglieri inten

dono verificare se lo stralcio del progetto (di circa un milione di euro) approvato in linea amministrativa con

delibera di Giunta, debba essere inserito nel piano triennale per poter partecipare al bando pubblico pro

mosso dall'Assessorato Infrastrutture e mobilità. La Commissione si interroga sul perché il progetto della

Scuola media D'Alconires si trovi inserito nella seconda annualità. Con riferimento a questo e ad altri pro

getti, si decide di convocare l'Ardi. Fazio per verificare gli stadi di progettazione.

La commissione viene chiusa alle ore 20:15

Il presente verbale, previa lettura e confenna, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO


